

ABSTRAK

Persepsi Pegawai Tentang Pelaksanaan Fungsi Kepemimpinan Di Lembaga Perwakilan BKKBN Provinsi Sumatera Barat

Oleh: Aulia Rahma Putri

Berdasarkan hasil pengamatan penulis pada penelitian di lembaga Perwakilan BKKBN Provinsi Sumatera Barat, menunjukkan belum optimalnya pelaksanaan fungsi kepemimpinan oleh kepala pimpinan dalam kepemimpinannya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Persepsi Pegawai Tentang Pelaksanaan Fungsi Kepemimpinan di Lembaga Perwakilan BKKBN Provinsi Sumatera Barat yang dilihat dari fungsi operasionalnya meliputi: 1) fungsi instruksi, 2) fungsi konsultasi, 3) fungsi partisipasi, 4) fungsi delegasi, dan 5) fungsi pengendalian;

Jenis penelitian ini bersifat deskriptif. Dengan pertanyaan penelitiannya yaitu: 1) Bagaimana persepsi pegawai tentang pelaksanaan fungsi instruksi dalam kepemimpinan? 2) Bagaimana persepsi pegawai tentang pelaksanaan fungsi konsultasi dalam kepemimpinan? 3) Bagaimana persepsi pegawai tentang pelaksanaan fungsi partisipasi dalam kepemimpinan? 4) Bagaimana persepsi pegawai tentang pelaksanaan fungsi delegasi dalam kepemimpinan? dan 5) Bagaimana persepsi pegawai tentang pelaksanaan fungsi pengendalian dalam kepemimpinan?. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh Pegawai Negeri Sipil di lembaga Perwakilan BKKBN Provinsi Sumatera Barat yang berjumlah 70 orang. Dari keseluruhan pegawai PNS, ditarik sampel penelitian menggunakan teknik sampel *Stratified Random Sampling*, yang berdasarkan tabel krecjie dengan jumlah sampel 59 orang. Instrument penelitian yang digunakan berupa angket dalam bentuk skala Likert, yang telah diuji validitas dan reliabilitasnya. Selanjutnya, data diolah dengan rumus rata-rata (Mean).

Hasil analisis data penelitian menunjukkan bahwa persepsi pegawai tentang Pelaksanaan Fungsi Kepemimpinan di Lembaga Perwakilan BKKBN Provinsi Sumatera Barat ditinjau dari masing-masing fungsinya, meliputi: 1) fungsi instruksi, terlaksana cukup baik dengan skor rata-rata 3,46, 2) fungsi konsultasi, terlaksana cukup baik dengan skor rata-rata 3,47, 3) fungsi partisipasi, terlaksana cukup baik dengan skor rata-rata 3,48, 4) fungsi delegasi, terlaksana cukup baik dengan skor rata-rata 3,51, dan 5) fungsi pengendalian, terlaksana cukup baik dengan skor rata-rata 3,49. Secara keseluruhan persepsi pegawai tentang pelaksanaan fungsi kepemimpinan di lembaga Perwakilan BKKBN Provinsi Sumatera Barat berada pada kategori cukup baik dengan skor rata-rata yaitu 3,48.